

Impact Today – “Transforming Lives. Inspiring Hope”

(News from Neerpair Campus)

Medical Camp and Vaccination Programme

On August 13th, a medical camp was conducted at Dr. R. Arulappa Higher Secondary School by the Primary Health Centre, Chithamur, as part of the vaccination programme for government school students across Tamil Nadu.

The programme focused particularly on students aged 16 and 17 years, providing them with the Td (Tetanus and Diphtheria) vaccine. The Td vaccine helps protect adolescents and adults against tetanus and diphtheria. As part of the programme, eligible students were examined and vaccinated by the medical team.

At Dr. R. Arulappa Higher Secondary School, a total of 136 students received the vaccination. The programme was carried out smoothly with the cooperation of the school administration, teachers, students, and healthcare personnel. It was an important initiative to promote preventive healthcare and protect students from vaccine-preventable diseases.



Medizinische Untersuchung und Impfprogramm

Am 13. August wurde an der Dr.-R.-Arulappa-Höheren Sekundarschule ein medizinisches Gesundheitscamp vom Primary Health Centre (PHC) Chithamur im Rahmen des Impfprogramms für Schüler staatlicher Schulen in ganz Tamil Nadu durchgeführt.

Das Programm richtete sich insbesondere an Schülerinnen und Schüler im Alter von 16 und 17 Jahren, die mit dem Td-Impfstoff (Tetanus und Diphtherie) geimpft wurden. Der Td-Impfstoff schützt Jugendliche und Erwachsene vor Tetanus und Diphtherie. Im Rahmen des Programms wurden die berechtigten Schülerinnen und Schüler vom medizinischen Team untersucht und anschließend geimpft.

An der Dr.-R.-Arulappa-Höheren Sekundarschule erhielten insgesamt 136 Schülerinnen und Schüler die Impfung. Das Programm wurde mit der Unterstützung der Schulleitung, der Lehrkräfte, der Schülerinnen und Schüler sowie des medizinischen Personals erfolgreich und reibungslos durchgeführt. Es war eine wichtige Initiative zur Förderung der Gesundheitsvorsorge und zum Schutz der Schülerinnen und Schüler vor durch Impfungen vermeidbaren Krankheiten.